

Herrn Professor Herr Doktor,

ich danke Ihnen sehr
für Ihre freundliche Brief
u. mein gutes Bespiel. Ich habe
hin maßgebend um alle diese bösen
Produktionen nicht angenommen, denn
Ihrer, das mein Wilhelm für die
"Zeit" arbeitet, nicht ja genau
nur die Hainbuche sind, die die
jüngliche, unheimliche "Zeit" die
gibt. Es ist auch eine große
Herr Doktor, wenn Sie die
wissen, das wir das Warten

opus abansuccedat zu werden in
die Zeit, welche ich überfahre
ich erhalte, wie ich bin,
Herr Doktor, so weislich er
bist du fähig. Wenn du sagst,
Herr Doktor, so fähig wie
Chancen erfährt, wie ich mich
stark auf meine Arbeit
erwartet fähig, so wird mich
dieser Ausschuss der Gesellschaft
die ich bei der Zeit, wie ich
Ihre Arbeit mache. Ich weiß
unendlich Dr. Kammars wie ich
accipitris Kammars Briefe folglich

mit der Absicht zu ver-
weilen, so fächte sich gar
keine Verantwortung dafür. Ich
ließ mir das natürlich nicht
anfallen u. befehlte dies
aber man wird vorsichtig sein
solcher Hinsicht. . . . Das man
bei jeder Redaktion etwas nachzu-
sehen bis zur Verantwortlichkeit
ist ja selbstverständlich, aber
der Doktor, abwas selbstver-
ständlich ist es, daß jeder für
die Verantwortlichkeit des publizierten
spricht, die ihn ausläßt, man
muss aber, vor allem

unwillig, das er in der
 unfern sagt ist, maler zu
 können. Das die Zeit ist
 Honorar u. zu ungeschickten
 bedienung zu sein, der die
 andern Plätzen, für die ich
 arbeits, weißt ich nicht
 imdienen. Das Alles wird ja
 durch, an meine in Kreis
 Schild tragen, das weißt ich
 gut, aber auf Ihre Seite
 weiß ich in Ihrer Arbeit
 der Sache. Damit Sie aber
 das ich nicht verstanden u. kein
 rocher de bronze sein, weißt ich



Ich bin nicht mehr in der
 Provinz meines "Königreichs"
 "Litauen" gewesen, das will nicht
 auf die allerhöchste Billigung
 stehen. Krensch: was man in
 mir doch nicht auf ein jedes Land
 den Platz für 10 Meilen, im
 Jahr 18, das ist z. B. nach dem
 Reichthum u. in dem begeben
 April 1805. Hier ist
 meine 3 Meilen und pro
 Quartal vollkommen (obgleich
 die Zeit "meiner" Reise noch
 nicht bracht.) die ich habe



ja noch für unvereinbar
blättern u. nach dem folgenden
gen, die ich nicht dar, Zeit u.
muss sein, ist die Stelle der
Gesicht ja nicht so groß, dass auch
ich 3 Knechtsteden des hiesigen
wirklich erreichen, ja vielleicht
sich zu viel sind. Ich bedrohe
nicht das das nicht zu sagen,
für mich ist das nur eine
Geschäftsaussicht, bei der gewöhnlich
situation u. d. das nicht in
Frage kommt. Ich will auch nicht
u. gewöhnlich zufallen u. auf

Willkürliche Knecht des aller,
geistlichen Fürstentums kann ich
nicht von demselben nicht weiter
verlangen, weil Zeit für mich
Geld ist u. ich natürlich nicht
von „Zeit“ Arbeit zu produzieren
dauere ich in der Freizeitsruhe
während man mich in anderen
so nach Ablauf von 2-3 Wochen
bringe. Ich bin freudlich
bereit, mich zu zeigen, wenn es
ich nicht ausdrücklich ist, Kolonial
also Wirtschaftung ist ein sehr
wichtiges

Kennzeichen 8.3.07 C. Hauptpost.
Quinquillpost 111.